
金門縣111年度第1次老人福利推動小組會議紀錄

壹、會議時間：111年 7月 19日(星期二)下午14時

貳、會議地點：本府第一會議室

叁、主持人：陳副主任委員祥麟              紀錄：呂美玲

肆、出席人員：如簽到表

伍、主席致詞：(略) 

陸、業務報告：

一、各單位業務報告(略)

二、主席裁示：

社會處

(一)金平安愛心手環對於預防長者走失有較好的一個效

果，但有些村里聚落是收不到訊號的，這部分要如

何強化，請社會處再研議。

(二)社會處 8月份規劃在金城綜合福利館開辦銀髮族健

身課程，這些適合長者肌力訓練的課程，對於延緩

老化有相當大的幫助，也符合目前社會的趨勢。若

金城館開辦成效良好，也希望類似的課程，能推廣

到社區，提供給長者更健康的活動規劃。

教育處

(一)請教育處在會議資料的撰寫上補充一些數據，如社



區大學開辦的相關課程中老年人口參加的比例，及

他們對這些課程的反饋情況，並於下一次的會議提

出。

(二)請家庭教育中心就重點工作的執行概況補充一些執

行成效，並跟去年同期做比較，這樣才看得出在樂

齡業務推展的效能。

大同之家、松柏園

(一)對於照顧服務對象疫苗施打的部分，只要經過評估

是沒有健康疑慮者就鼓勵施打。

(二)因地區已有二次感染的情況發生，在此提醒大同之

家及松柏園對於相關的防疫措施及清消工作務必落

實。

柒、臨時動議：(略)

捌、主席結論

一、本縣 65歲以上老年人口已經有兩萬多人，占全縣的總

人口數的 15.8%，高齡化社會來臨對於老人新的需求跟

問題，各業管單位都必須持續的關注跟推動。

二、各單位若知悉有須通報跟協助的部分，務必儘速通報

相關業管單位，讓老人的問題能夠即時獲得解決。

三、老人福利推動工作是持續的，且服務的量也會越來越



大，所以請各單位持續的思考，提出更好的策略跟作為

讓老人福利業務的推動能夠做得更好。

拾、散會：下午15時 30分


